
ATA 02/2024 REUNIÃO DO CMI – ORDINÁRIA MARÇO/2024

Aos quatorze dias de março de dois mil e vinte e quatro as 8h30 na sala de
reuniões do Centro de Referência Especializado de Assistência Social
(CREAS) situado na rua: Tupinambás n. 100, bairro Vista Alegre, Mafra SC,
realizou-se a reunião nº 02/2024 - do Conselho Municipal do Idoso CMI
Mafra/SC, convocada através do Oficio 02/2024/CMI de 13/03/2024 com a
seguinte pauta: ORDEM DO DIA- Aprovação da ata da reunião de fevereiro de
2024;- Leitura das correspondências recebidas e expedidas; ASSUNTOS
DELIBERATIVOS: –Entrega do questionário sobre as propostas dos idosos ao
prefeito;-Definir data e local da reunião do CMI, aberta para os secretários e
público em geral(políticas publicas e pessoa idosa);-Entrega do calendário das
gravações dos programas de rádio(entidades e assuntos);-Verificar sobre a
compra do celular para o CMI;-Informações das atividades oferecidas aos
idosos no ano de 2023.ASSUNTOS INFORMATIVOS: - Informações que
surgirem até a data. A Reunião contou com a presença dos (as)
CONSELHEIROS (AS) TITULARES E SUPLENTES REPRESENTANTES
DAS ORGANIZAÇÕES GOVERNAMENTAIS: Titular Secretaria Mun.
Educação Esporte e Cultura Ana Claudia de Souza Domingues; Secretaria de
Saúde Titular Alci T. Leite; Presidente do Conselho em exercício, ora
representante da Secretaria Municipal de Assistência Social e Habitação
suplente Edenize Farias dos Santos. Titular da Secretaria Municipal de Meio
Ambiente e Desenvolvimento Urbano sr. Telange Telon Alves Neto;
CONSELHEIROS (AS) TITULARES E SUPLENTES REPRESENTANTES
DAS ORGANIZAÇÕES NÃO GOVERNAMENTAIS: Titular Aline Witt Habkost
Dola representante da OAB Ordem dos Advogados do Brasil; Titular Andreia
Vanessa Davi representante Associação Lar dos Velhinhos de Mafra São
Francisco de Assis; Titular Erenita Voitexm do Grupo dos Anciões (Grupos da
3ª Idade) Suplente do SENAC Renata Schelbauer. Demais
participantes:Danilo Niespodzinski do CREAS SMASH. da Secretaria Mun.
de Assistência Social e Habitação (SMASH) Araci Turchen Makohin secretaria
executiva do conselho. A sra Edenize presidente do conselho cumprimentou a
todos os presentes, abriu a reunião após verificar que havia quórum para o
prosseguimento dos assuntos deliberativos. Colocado para aprovação a ATA
da reunião de Fevereiro/2024 encaminhada via grupo de trabalho (wattsapp,)
Ata foi aprovada na integra, após passou a leitura das correspondências
recebidas e expedidas: Protocolos de Denuncias contra pessoa Idosa do
Disque 100, denuncias essas que foram encaminhadas ao CREAS e para
DPCAMI para as devidas averiguações sendo os seguintes: Protocolo 2377501
de 13/02/2024 e protocolo 2431760 de 13/03/204. Oficio 03/2024 da
Asaprima com data de 05/02/2024, informando sobre alteração da ordem dos
representantes para 2024, sendo a Srª Maura Miguel Titular e a Srª Maria Inês
Zapp como suplente no lugar da Sra. Clarice Becker; Memorando 4.116/2024
de 11/03/2024, para departamento da Policlínica da Secretaria de Saúde, aos
cuidados de Scheila Cristine Antunes Ferreira Coordenadora da Policlínica
Municipal, informando sobre a existência do Programa de Radio Idoso,
desenvolvido pelo Conselho CMI e apresentado semanalmente as quintas



feiras com o objetivo de divulgar informações e orientações a população idosa.
Solicitou-se a Coordenadora apoio e participação de alguns dos setores da
policlínica para também fazerem parte das divulgações e gravar programas e
informações para apresentar na Radio Idoso. A seguir passou para os assuntos
deliberativos: Entrega do questionário sobre as propostas dos idosos ao
prefeito, após explanação das propostas do questionário passou para a
plenária a próxima pauta que é Definir a data da reunião ampliada para
secretários e publico em geral, sendo acordado para o dia 11/04/2024, a
reunião será as 8h30min nas dependências do CCI. Será enviado via 1 DOC o
convite para as Secretarias Municipais de Mafra solicitando que cada secretaria
apresente o esboço do que realiza em prol dos idosos em Mafra. Serão
convidados também quatro (04) representantes de cada Grupo de Terceira
Idade para participar com sua contribuição referente ao questionário feito pelos
idosos no Café com Prefeito, questionário esse que foi compilado e fará parte
desta Ata como anexo. Próxima pauta: Entrega do calendário das gravações
dos programas de rádio a qual a sra Edenize comentou com os conselheiros
sobre os assuntos que cada entidade poderia estar divulgando no programa. O
sr. Telange comentou que pode verificar sobre a fala no radio com a Secretaria
que representa sobre a semana de educação no transito, acessibilidade entre
outras questões, e sugerido também comentar no programa de radio sobre a
carteira do estacionamento de prioridade para pessoa idosa. Srª Edenize
comentou sobre o memorando enviado aos setores de coordenação da
Policlínica Municipal sobre a programação do radio, para agendar com Priscila
através do contato telefônico e whatsapp, marcando os respectivos horários.
Edenize se comprometeu de repassar o calendário de gravações para que
cada coordenador se programe e defina uma data direta com a Priscila para
gravação dos programas. Discutido também entre os conselheiros sobre o
aparelho de celular que foi solicitado para a Secretaria de Assistência Social
porém sem resposta até o momento da reunião. Srª Edenize apresenta o
demonstrativo das atividades realizadas no CCI no ano de 2023 mês a mês,
sendo os seguintes atendimentos: janeiro (509), fevereiro (1215), março
(1588), abril (1015), maio (1687), junho (1277), julho (1489), agosto (1304),
setembro (1374), outubro (1.300), Novembro (1205), Dezembro (496). A
conselheira Alci fala da importância de fomentar sobre as doações do Imposto
de Renda para o Fundo Municipal do Idoso nas redes sociais. Srª Edenize
enfatizou que será enviado a imprensa da Prefeitura para divulgação. Nada
mais tendo para tratar sra Edenize agradeceu a todos os conselheiros pela
presença, sendo encerrada esta reunião da qual foi lavrada a presente Ata, que
depois de lida e aprovada será anexada a lista de presença especifica e
devidamente publicada. Eu Alci T. Leite secretaria do conselho redigi e lavrei
esta ata.


